

LE MOT DU PRÉSIDENT

Maurice DUVANNEL

Chers Amis,

Le conseil d'Administration et moi-même vous présentons nos meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité, pour l'année 1996.

Nous avons une pensée toute particulière pour toutes les personnes qui nous ont quittés en 1995.

*

L'année 1995 a vu un gigantesque échafaudage sur la tour sud de la Cathédrale, et, en fin d'année, la disparition progressive de cette armature métallique où nous pouvons découvrir les beautés de cette restauration, comme à l'époque de sa construction primitive.

Un grand merci à l'Administration, à l'architecte en chef, et aux compagnons qui ont œuvré à cette tâche.

Au cours de cette nouvelle année, la campagne de restauration va se poursuivre au niveau du portail principal.

*

Nous souhaitons la bienvenue au nouveau curé de la Cathédrale, le Père Corentin SEZNEC qui succède à l'Abbé Claude SOULLEZ appelé à de nouvelles fonctions à la Pastorale du tourisme au plan national.

*